

El ministro de Exteriores analiza con la Fundación Euroamérica las relaciones de España con Iberoamérica

thediplomatinspain.com/2024/03/el-ministro-de-exteriores-analiza-con-la-fundacion-euroamerica-las-relaciones-de-espana-con-iberoamerica/



The Diplomat

El ministro de Asuntos Exteriores, José Manuel Albares, recibió el viernes a los miembros del equipo directivo de la Fundación Euroamérica, encabezados por su presidente y ex parlamentario europeo, Ramón Jaúregui.

Según señaló el Ministerio de Asuntos Exteriores, en su cuenta de la red social X, en la reunión fueron analizadas las relaciones entre España y todos los países de América Latina, así como la relación UE-CELAC, asuntos que son -indicó- prioridad de la política exterior española.

La Fundación Euroamérica es una organización sin ánimo de lucro, cuyo objetivo principal es estimular la cooperación y el entendimiento entre instituciones, empresas y personalidades europeas y latinoamericanas, para fomentar las relaciones entre Europa y América, especialmente desde el sector privado.